

Pererat Silaturahmi, Satgas Yonif 527/BY Laksanakan Anjangsana ke Kepala Suku Besar Obano

Achmad Sarjono - PANIAI.KINERJA.CO.ID

Mar 28, 2024 - 04:35



PANIAI - Demi memperkuat tali silaturahmi dan menjalin kerjasama yang baik, personel satgas satgas yonif 527/BY melaksanakan anjangsana ke rumah kepala suku besar Kampung Obano Distrik Paniai Barat. Rabu (27/3/2024).



Wadanpos satgas yonif 527/BY Letda Inf Eko P kegiatan anjongsana yang dilakukan ini merupakan salah satu wujud penghormatan kepada para tokoh adat yang menjadi suli tauladan dan panutan kepada seluruh masyarakat yang ada di kampung Obano.

"Kepala suku Besar obano merupakan panutan, figure dan tokoh yang memiliki kharismatik di lingkungan khususnya di wilayah Kab. Paniai Barat, kita ingin menjaga hubungan silaturahmi yang baik dengan Bapak Vitalis Pigai (Kepala suku besar)," ucapnya.

"Sehingga diharapkan tercipta hubungan yang harmonis dengan warga selain itu juga dapat menerima saran masukan dan mendengar keluhan kesah dari masyarakat disekitar pos," tandasnya.

Sementara itu kegiatan anjongsana ini merupakan upaya yang dilaksanakan oleh anggota satgas guna mendapatkan dukungan serta simpatik dari warga dalam mendukung kelancaran dan keberhasilan tugas dalam menjaga wilayah perbatasan, dan juga di dukung oleh personel Koramil 1703-03 yang memang memiliki wilayah binaannya sehingga lengkap sudah kekompakan dan keterikatan antara unsur aparat dengan unsur pemerintah daerah khususnya di wilayah kampung obano agar selalu aman dan kondusif.

Kepala suku besar mengatakan bahwa dengan kehadiran personel satgas yonif 527/BY di kampung obano dapat memberikan dan membantu dalam kesulitan masyarakat serta menghadirkan dalam segi positif dan bermanfaat bagi seluruh masyarakat.

"Saya mewakili masyarakat kampung obano akan mendukung dan membantu

program yang di lakukan oleh satgas Yonif 527/BY," ujar kepala suki besar.

"Kami juga mengucapkan terima kasih banyak kepada anggota pos obano khususnya selama kurang lebih 1 tahun ini sudah mendukung dan membantu program dari pemerintah desa dalam segi pembangunan, membantu dalam membimbing adik-adik kita dalam belajar dan banyak kali yang sudah menebarkan sisi positif kepada kami, sehingga masyarakat obano menerima personel satgas dengan senang hati," pungkasnya. (*)